

PlantaDoce.

Público

HM San Francisco invierte 225.000 euros en remodelar su servicio de urgencias

Estas obras, que tienen como objetivo la redistribución y mejora de su servicio de urgencias, se llevarán a cabo en la planta baja del edificio y afectarán a una superficie de 600 metros cuadrados.

PlantaDoce
12 jul 2021 - 14:00



El Hospital HM San Francisco se remodela. **El centro ha invertido 225.000 euros** en las obras de redistribución y mejora de su servicio de urgencias. Esta remodelación se llevará a cabo en la planta baja del edificio y afectará a una superficie de 600 metros cuadrados.

Este nuevo proyecto es una continuación del que se ejecutó en octubre de 2020, cuando se remodeló completamente una de las entradas al hospital. Además, **también se mejorarán las áreas de traumatología y atención al paciente.**

PlantaDoce.

El director médico de HM Hospitales en Castilla y León, Jesús Saz, ha subrayado la necesidad de realizar esta reestructuración “para dar una respuesta rápida y eficaz al aumento de las consultas del servicio de urgencias”.

HM San Francisco también se habilitarán dos nuevas salas de curas y yesos que apoyarán tanto al servicio de urgencias como al de traumatología

Una vez finalizadas las obras, el departamento de urgencias contará **con dos consultas y cinco boxes totalmente equipados** para dar respuesta a todo tipo de necesidades médicas. Esto permitirá atender a un mayor número de pacientes con todas las garantías de seguridad, según asegura el grupo en una nota de prensa.

También se habilitarán dos nuevas salas de curas y yesos que apoyarán tanto al servicio de urgencias como al de traumatología. Por su parte, este último servicio contará con una remodelación de tres de sus consultas.

El servicio de atención al paciente también será uno de los beneficiados por esta remodelación, ya que se unificarán los diferentes puntos existentes hasta ahora en un gran mostrador ubicado en el *hall* de la entrada principal.

HM San Francisco y HM Regla forman parte de HM Hospitales. En la actualidad, HM San Francisco y HM Regla cuentan con una plantilla de más de 250 profesionales y una guía médica compuesta por más de 150 especialistas. A escala general, **HM Hospitales** está formado por 42 centros asistenciales conformados por 16 hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización y de 22 policlínicos.